

Duodécima versión “Comparte Educación” de Fundación Integra

Equipos de jardines infantiles contaron sus experiencias educativas

● Representantes de cinco establecimientos relataron nuevos mecanismos para fortalecer el aprendizaje desde la primera infancia.

Christian Jiménez

cjimenez@elpinguino.com

Por primera vez la Región de Magallanes fue el epicentro para el desarrollo de la jornada “Comparte Educación”, de Fundación Integra, instancia que sirve para que los educadores cuenten sus experiencias respecto de los procesos educativos que se imparten en los recintos educativos desde la infancia. El evento tuvo una extensión de dos jornadas, en el Hotel Diego de Almagro

Alan Carrasco, director regional de Integra, destacó el desarrollo de esta actividad en la capital regional, señalando que en la ocasión fueron expuestas “experiencias educativas que representan al 50% de los jardines de la región, y eso nos permite poner en el centro el protagonismo de niños y niñas, que es ese el lema de este año”.

En el jardín infantil “Magallanes”, el equipo educativo ha fortalecido las salidas de los párvulos al patio. Andrea Tapia, educadora de párvulos del nivel salacuna, comentó que este recinto cuenta con el sello medioambientalista, apuntando a fortalecer experiencias de los menores, por ejemplo “antes no se asombraban con los efectos naturales y ahora lo están haciendo”.

A su vez, comentó que estas actividades han sido valoradas por padres y apoderados, pese al temor por las enfermedades que pudiesen contraer los menores: “Hemos visto que las enfermedades no han sido impedimento. Al contrario hemos tenido mayor asistencia que otros años”, dijo.

Ivette Muñoz, jefa del departamento educativo de Fundación Integra, reflexionó en que cada una de las experiencias expuestas demuestra a niños activos y exploradores y que,



El Jardín Infantil Hipai Yefacel contó su experiencia respecto del cuidado y tenencia responsable de mascotas con “Pitita”.

de esta manera, aprenden jugando.

Otras experiencias

“La hazaña de Piloto Pardo”, estuvo a cargo de la educadora de párvulos Anita Millalongo, del Jardín Infantil Josefina Braun.

“Cuidemos a Pitita”, de la agente educativa Massiel Heisele, del Jardín Infantil y Sala Cuna Hipai Yefacel.

“Te llevo a conocer mi ciudad”, de la educadora Javiera Velásquez, del

Jardín Infantil y Sala Cuna Vientos del Sur.

“Protagonistas infantiles en escenarios lúdicos”, a cargo de la educadora Marlene Díaz, del Jardín Infantil y Sala Cuna Akar.